

Besuch des Weindorfes in Reutlingen, Skatclub Achalm-Buben RT e.V.

Der jährliche Ausflug führte die Mitglieder des Skatclub`s Achalm-Buben RT in die Heimat auf das Weindorf in Reutlingen.



Schon am Nachmittag traf man sich im Zelt der Gaststätte „Alteburg“. Zwischen Preisskat und „Kulturprogramm“ konnte gewählt werden. Die Skatspieler setzten sich zum Preisskat in die reservierten Plätze im Zelt. Dabei siegte Andi Hruonker. Der zweite Platz ging an Katja Gröbe, der dritte Platz an Annette Schomacker und der vierte Platz an Hannes Heublein. Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern. Die kleinere „Kulturgruppe“ stärkte ich erstmal mit Kaffee, um dann mit einer Stadtführerin eine kleine, kurzweilige Runde durch Reutlingen zu erleben.

Zum gemeinsamen Abendessen trafen sich dann alle wieder im Zelt. Die Stimmung war bald ausgelassen fröhlich. Dazu trug natürlich das gute Essen und die Getränke bei. Aber auch verschiedene Musikgruppen, die den Weindorfsgästen live aufspielten und mit gängigen Liedern zum Mitsingen und Schunkeln animierten. Überall blickte man in fröhliche und lachende Gesichter. Eine gelungene Veranstaltung, waren sich die Besucher einig, bevor sie sich zur späteren Stunde auf den Heimweg machten.

Weitere Fotos auf unserer Homepage <https://0701048.dskv.de/>

